

EKSPOS

Monitoring Babinsa Koramil 0829-15/Geger Pada Perbaikan Jalan Dusun Cangkreng

AHSAN - BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID

Nov 21, 2023 - 13:37



Babinsa Koramil 0829-15/Geger saat Monitoring Perbaikan Jalan di Dusun Cangkreng

BANGKALAN, - Babinsa (Bintara Pembina Desa) dari Koramil 0829-15/Geger aktif melakukan kegiatan pemantauan terhadap perbaikan dan perataan jalan yang sedang dilaksanakan di Dusun Cangkreng, Desa Batubellah, Kecamatan

Geger, Kabupaten Bangkalan. Kegiatan ini diinisiasi untuk menanggulangi kondisi jalan berbelok dan tanjakan yang sering menjadi penyebab kecelakaan bagi warga yang melintas di daerah tersebut.

Sebelumnya, kondisi jalan yang berbelok dan memiliki tanjakan curam telah menjadi titik rawan kecelakaan bagi warga yang melewati area tersebut. Hal ini memicu perhatian Babinsa untuk mengambil inisiatif dalam pemantauan dan pengawasan terhadap perbaikan jalan guna meningkatkan keamanan bagi pengguna jalan.

Menurut Pgs. Danramil 0829-15/Geger, Kapten Inf S. Djoko Darmawan, kegiatan Babinsa memonitor perbaikan jalan tersebut kegiatan tersebut, menyatakan, "Kami mengapresiasi dedikasi Babinsa dalam melakukan kegiatan monitoring terhadap perbaikan jalan di Dusun Cangkrenng. Langkah ini merupakan wujud kepedulian terhadap keselamatan masyarakat yang melintas di wilayah ini. Kami berharap perbaikan jalan ini dapat segera diselesaikan dengan baik agar memberikan dampak positif bagi keselamatan dan kenyamanan pengguna jalan." Tuturnya.

Kapten Inf S. Djoko Darmawan juga menambahkan, "Peran Babinsa sebagai garda terdepan dalam memantau keadaan di wilayah ini sangatlah penting. Dengan kerjasama yang baik antara TNI dan masyarakat, kami yakin dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh pengguna jalan." Sambungnya.

Diharapkan, upaya pemantauan dan perbaikan jalan yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 0829-15/Geger dapat memberikan kontribusi positif dalam menekan angka kecelakaan serta meningkatkan keselamatan masyarakat yang melintas di Dusun Cangkrenng, Desa Batubellah.

(Pendim_0829)